

FEEDBACK OSCE STASE ANAK BATCH FEB 2020 TA 2019/2020

14711165 - ANINDYA MANDY TINA THYRA PRANIDANA

STATION	FEEDBACK
Station 1 - STATION KARDIOVASKULAR	anamnesis kurang lengkap dan belum mengarah. Pemeriksaan fisik kurang sistematis. Justru malah jantung tidak diperiksa sama sekali. kesan pemeriksaan fisik masih Indonesia raya. Pembacaan foto juga tidak lengkap dan tidak mengases jantung, sehingga diagnosis akhir jadi salah. Jenis penyakit jantung karena tidak menguasai, maka terapi juga salah dan tidak menguasai. Penyakit jantung tidak dilakukan nebulisasi.
Station 10 - RESUSITASI NEONATUS	mengeringkan dan rangsang taktil hanya disebutkan saja, tdk dilakukan, menata meja resusitasinya masih kurang kain alasnya. belum SRIBTA langsung VTP kompresi, saat kompresi sebaiknya hubungkan dg reservoir dan oksigen, lakukan intubasi atau pasang LMA. HR 7 harusnya VTP saja. dx kurang lengkap.
Station 11 - ENDOKRIN	diagnosis kerja dan banding terbalik. kehabisan waktu, lebih cepat sedikit ya Dek. terapi belum tersampaikan semua.
Station 12 - IMUNISASI	Ax riwayat kelahiran dan riwayat reaksi pada imunisasi sebelumnya belum ditanyakan//th pemilihan jenis imunisasi sudah tepat//th non farmakologi salah dalam mengambil vaksin, pentabio namun yang diambil DPT, tidak menghangatkan vaksin, saat menyuntikan IM salah dalam pemilihan spuit tidak tepat seharusnya ukuran 3 cc jarum 23G, salah dalam menuliskan di KMS//edukasi belum bilang bisa muncul bengkak di bekas suntikan
Station 13 - Hematologi dan Imunologi	kurang rumple leed, blm sempat edukasi, lupa tidak mengenalkan diri, ambil vena cubiti? yakin dik? itu ngga mengganggu aliran dan aktivitas kalo ketekuk sikunya
Station 2 - SISTEM RESPIRASI	Px hidung harap dicari apakah ada pernapasan cuping hidung, Dx dan DD benar. Tx tambahkan nebu salbutamol untuk mengurangi sesak ya. Tx yang tepat adalah Tx. PCT sty 3 x 5 ml po, amp atau amoks inj 4 x 250 mg iv. Atau ceftriaxone inj 2 x 400 mg iv, nebu salbutamol 3 x 1
Station 3 - SISTEM GASTROINTESTINAL	Px fisik tidak runtut dan sisetmatik, dosis pada peresepan salah mhn dilihat lagi agar tdk terulang ya..
Station 4 - SISTEM REPRODUKSI	Anamnesis ckp baik, ckp hati2, DD blm benar (breast fever & abses mammae), sdh memberitahu dan mempraktekan lgsg ke pasien dengan baik, tapi lupa memberi dan memberitahu bgmn cara minum antibiotik, cm diberi parasetamol, pdhl waktu masih banyak tapi kurang dimanfaatkan dengan baik,
Station 5 - SISTEM SARAF	dilengkapi anamnesisnya ya, riwayat dahulu pasien dn riwayat perkembangan. dilengkapi pemeriksaan neurologis yg sesuai ya.. dx oke. edukasi dibaca lg yg lengkap ya,..
Station 6 - PD3I	Sudah baik

<p>Station 8 - IPM INTEGUMEN</p>	<p>anamnesis riwayat lingkungan temannya gimana belum digali; inform consent tidak lengkap, tidak menjelaskan prosedurnya, risiko dan tujuan pmx nya gmn; pemeriksaan kulit masih dalam penerangan yg kurang (tidak memakai senter), pemeriksaan jg tidak dilakukan dengan benar, hanya menyebutkan, tidak melihat dengan benar ukk di kaki dan perut manekin; cuci tangan setelah pemeriksaan belum dilakukan; UKK masih kurang tepat, makulopapular??? coba dilihat benar2 ya, apa bedanya makula, papul atau makula papular; ada dua ukk penting yg belum tersampaikan jg; DD msh salah, rubella?? coba dibandingkan benar2 dulu ukk dan klinis rubella itu gmn; terapi edukasinya msh kurang jelas ya, salepnya perlu diulang nggak?; edukasi msh kurang, bgmn dgn handuk, sprei yg sudah dipakai, bgmn dgn anggota keluarganya jg. Terapinya masih salah nama obatnya ya, skabii salp itu apa dek? sy baru dengar</p>
<p>Station 9 - SISTEM GINJAL DAN SALURAN KEMIH</p>	<p>dik pikirkan kalo anak demam 1 mgg itu ddnya apa saja, jangan membuat dd dalam rumpun penyakit yg sama. secara umum sudah ok</p>